

**Empfehlungen des Gestaltungsbeirates der Landeshauptstadt Magdeburg
zum Projekt 19/2017 – Sanierung und Umbau der Stadthalle (Vorplanung)**

Der Gestaltungsbeirat begrüßt die vorgestellte Projektplanung und hebt folgende Punkte besonders positiv hervor:

- die konsequente Rückführung auf die bauzeitliche Planung und
- die dabei beabsichtigte Ablesbarkeit der Bauzeiten der 20-er, 60-er Jahre und der Neuzeit (homogenes Erscheinungsbild – differenzierte Materialität)

Der Gestaltungsbeirat empfiehlt:

1. der LH Magdeburg die Umfeldgestaltung entsprechend dem Ideenwettbewerb Umfeld Hyparschale / Stadthalle zeitnah parallel mit zu bedenken und planerisch zu qualifizieren.
2. die Nebenfunktionen ausschließlich im Inneren des Gebäudes unterzubringen, um die Problematik einer Vorder- und Rückseite auszuschließen und die Stadthalle als „Solitär im Park“ wirken zu lassen.
3. den Eingangsbereich stärker zu definieren im Kontext der entstehungszeitlichen Hauptorientierung.



Heike Roos
Stellv. Vorsitzende